

Fecha: 28-03-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Cefsam es pionero en aplicar test rápido para detectar bacteria cancerígena

Pág. : 3

Cm2: 211,5

VPE: \$ 344.138

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida

Cefsam es pionero en aplicar test rápido para detectar bacteria cancerígena

En un avance pionero en el ámbito de la Atención Primaria de Salud, el Centro de Salud Familiar (cesfam) Remigio Sapunar realizará a partir de abril el test de pesquisa de helicobacter pylori. Esta iniciativa, impulsada por la Dirección de Salud Municipal (Disam) tiene como objetivo principal detectar la presencia de la bacteria en la población beneficiaria, como medida preventiva ante el cáncer gástrico.

"Es una muy buena noticia para Arica tener el test rápi-

“
...es un proyecto piloto que está partiendo acá en Arica, somos pioneros con esta acción y estamos contentos...”

Alcalde de Arica.

do y va a permitir identificar quienes tienen la bacte-

ria helicobacter pylori sin necesidad de hacer una endoscopia, es un proyecto piloto que está partiendo acá en Arica, somos pioneros con esta acción y estamos contentos porque nos permite avanzar y reducir el cáncer en nuestra ciudad, especialmente el cáncer de estómago", expresó Gerardo Espíndola, alcalde de Arica.

El método implementado, conocido como "prueba de aliento o aire espirado", representa un hito a nivel nacional. Se trata de un proce-



EL TESTSE APLICA EN EL CESFAM REMIGIO SAPUNAR Y REPRESENTA UN HITO A NIVEL NACIONAL.

dimiento no invasivo y de rápida ejecución, que arroja resultados en menos de 20 minutos. Es importante destacar que esta innova-

ción cuenta con recursos propios, asegurando tanto el diagnóstico como el tratamiento correspondiente. La helicobacter pylori afecta

a aproximadamente el 70% de la población, siendo su erradicación fundamental debido a su clasificación como carcinogénico tipo 1. ☺